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E9_99_A9_E6_8A_95_E8_c123_278847.htm 9月16日，赛伯乐(中

国)投资有限公司董事长朱敏、美国IDG集团亚洲区总裁熊晓

鸽、与软银亚洲投资基金首席合伙人阎焱进行《对话投资人

：资本力量》在谈到谈到大学生创业时谈了不同的看法。 朱

敏认为二、三年级大学生创业，商业模式要有创新。如果做

和跟别人一样的事情，就没有竞争力。 熊晓鸽表示，对创业

者而言，他们会看团队。假设上过大学，会看他是不是当过

学生干部、当过学生会的领袖，如果当过，我们会跟他加分

。这说明他的组织能力比较强，可能擅长做市场。 阎焱认为

，是不是大学读完并不重要，主要看创业者对事情观察和他

的商业模式。但他个人不鼓励大学生创业。有很多大学没读

完就成功的例子，像比尔盖茨和戴尔，但这些成功事例只是

百万分之一，绝大多数大学没读完的创业者失败概率要远远

大于成功概率。 9月15-16日，第四届网商大会在杭州举行。

网商大会由杭州市人民政府、中国电子商务协会、阿里巴巴

集团主办。阿里巴巴称今年有近4万网商从世界各地赶赴杭州

参会，此外，还有联想、英特尔、工行、招行、IDG等公司

参会。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细
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